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今回も特段の大きなトラブルもなく、スムーズな議会運営ができ

た。 

これもひとえに、庁議メンバーが丁寧な説明を心掛けるというこ

とにしっかり対応したおかげだと思っている。引き続き、次の議会に

向けてもお願いしたい。 


